

Nikolausfeier der Jugendfeuerwehr Arnsberg: Bowling und tolle Geschenke!



Ein Fest der Kameradschaft und des feuerspringenden Gespanns: Die Jugendfeuerwehr Arnsberg hat das Jahr 2024 in großer Stil mit einer spektakulären Nikolausfeier auf dem Bowlingcenter in Soest gefeiert! Am 14. Dezember war der Ort der Anspannung und der Freude, wo die jungen Feuerwehrtalente und ihre Ausbilder an den Kegelbahnen ihr Geschick unter Beweis stellten. Ein echtes Highlight der Veranstaltung war das neue Trainingsgeschenk – der sogenannte "Knotenjupp", ein innovatives Werkzeug, das den Nachwuchskräften spielerisch das Üben von Feuerwehrknoten ermöglicht. Dieses tolle Geschenk wurde zum Teil von einem Hersteller gesponsert, was die Feier nur noch besonderer machte!

Die Feier war ein voller Erfolg, ein echtes Fest des Miteinanders! Bowling sorgte nicht nur für Spaß und sportlichen Ehrgeiz,

sondern stärkte auch den Zusammenhalt unter den jungen Feuerwehrleuten. Die Jugendfeuerwehr und ihre Ausbilder können auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken, und diese gelungene Veranstaltung bot den perfekten Rahmen, um das Feuerwehrjahr in einer entspannten und fröhlichen Atmosphäre ausklingen zu lassen.

Großer Dank und Weihnachtswünsche

Die Feuerwehr Arnsberg spricht allen Teilnehmenden ihren herzlichen Dank für das Engagement im Jahr 2024 aus. Ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr wünschen wir allen Mitgliedern der Jugendfeuerwehr sowie ihren Familien und Unterstützern! Dieses Fest wird sicher in Erinnerung bleiben!

Statistische Auswertung

Ort: Heegermühlerstraße, 15344 Strausberg, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: strausberg-live.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)